

Écully

Les adeptes de padel trouvent leur bonheur au Tennis Club

Après l'Espagne, la pratique du Padel est en plein essor en France. Avec ses deux nouveaux cours flamboyants neufs, le Tennis Club dispose d'un équipement sportif complet pour répondre à la demande des pratiquants et former pourquoi pas de futurs champions de la discipline.

Pour Olivier Malagutti, vice-président du Tennis Club d'Écully, le premier cours de Padel aménagé en 2015, ne suffisait plus à répondre à la demande des joueurs souhaitant pratiquer cette discipline sportive très en vogue. «La pratique du Padel est plus facile que celle du tennis, plus technique» explique-t-il. «Les règles de jeu ne sont pas très compliquées, les équipes s'affrontent en double, le Padel s'avère en fait très ludique». Pour de nombreux joueurs du Tennis Club, le Padel est devenu une pratique complémentaire et plus accessible pour les tennismen «en fin de carrière». «Depuis leur ouverture, les pistes sont occupées tous les soirs» se réjouit Olivier Malagutti, heureux du partenariat existant avec la ville d'Écully, et du parfait déroulement



Sébastien Michel a inauguré le 4 juillet les deux nouveaux courts de padel, entouré d'Olivier Malagutti, vice-président du Tennis Club, de Christophe Morel-Journel, adjoint aux Sports.
Photo Philippe Mattelon

ment du chantier, sous la conduite du Service technique de la ville et de Stéphanie Picotin. Le coût des travaux s'est élevé à 210 000 €, sachant que l'Agence nationale du Sport a contribué à cet investissement en attribuant à la ville une subvention de 90 000 €.

Écully ville sportive

«Ces nouveaux cours viennent compléter l'importante offre sportive de la commune, qui s'est vue décerner en 2022 la plus haute distinction du label attribué par le conseil na-

tional des villes actives et sportives» souligne Sébastien Michel, maire d'Écully, lors de l'inauguration. «Depuis 2020, la ville a investi près de 3 millions d'euros dans les différentes infrastructures sportives municipales, accessibles au plus grand nombre». Fort de ses équipements et grâce au dynamisme des nombreuses associations sportives, le nombre de licenciés est en forte progression à Écully, passant de 3 000 à près de 6 000 en 5 ans. «Pour tous ceux qui souhaiteraient découvrir la pratique

du Padel cet été, nous proposons un forfait de 80 €» indique Olivier Malagutti, lequel espère accueillir dès la rentrée prochaine de nouveaux membres au Tennis Club pour pratiquer cette discipline et toujours le tennis. Les joueurs, anciens et nouveaux, pourront également profiter dans un proche avenir d'un club-house entièrement rénové.

• De notre correspondant Philippe Mattelon

Tennis Club Écully 2, chemin des Hautes Bruyères
www.tennisecully.com

Tassin-la-Demi-Lune •
Les festivités du 14 juillet s'étalent sur 3 jours

Cette année, la célébration de la fête nationale du 14 juillet se disperse sur 3 jours. C'est d'abord le samedi 12 juillet le traditionnel bal des pompiers. Le dimanche 13 juillet, le non moins traditionnel feu d'artifice et enfin le lundi 14 juillet, bien ancré dans les mémoires, ce sera l'apéritif républicain. Voici le programme.

► **Samedi 12 juillet**: le bal des pompiers à la caserne de Tassin au 36 avenue Général-Brosset. «Pas de thème spécifique cette année, indique le Cercle des Pompiers, mais une ambiance familiale avec un DJ du cru, Mister Jo Freddy Rocket, un pompier passionné de musique et aussi dans la soirée, une chorégraphie mise au point par des pompiers de la caserne dans un «sexy show» endiablé.»

à partir de 19 h 30. Entrée 10 € avec une boisson (en prévente), sur place entrée simple 10 € et 5 € pour les 10-17 ans.

► **Dimanche 13 juillet**: un feu d'artifice sera tiré depuis le parvis de l'hôtel de ville à 22 h 45. Il est prévu une ambiance sonore immersive rock.

► **Lundi 14 juillet**: le très couru apéritif républicain à partir de 11 h 30 dans les jardins de l'hôtel de ville. Il requiert une inscription sur le site linscription.com.

Dardilly

Une exposition des parcours exemplaires de migrants

L'association Abraham accompagne des migrants en situation de précarité dans le but de les amener à l'autonomie. Plusieurs d'entre eux ont trouvé une place dans notre société. Une exposition de photos donne à voir dans l'atrium de l'Aqueduc des portraits de ces jeunes devenus citoyens du monde.

Sindou, Sankoro et Boubou ont accepté de témoigner en silence de leur réussite, au travers de ces images réalistes qui dépeignent leur quotidien. Ils sont devenus boulanger, meilleur vendeur de vêtement dans une grande enseigne nationale, coiffeur, plâtrier, électricien et peut-être juriste. Ces parcours ont valeur d'exemple et illustrent le chemin parcouru par les migrants, que le hasard ou le destin a permis de croiser la route de bénévoles dardillois engagés au sein de l'association Abraham.

Ne pas rester indifférent

Grâce à de nombreux donateurs, les 25 membres actifs de l'association présidée par Christian Colette œuvrent sans relâche pour accompagner, depuis la création de l'association en 2016, de jeunes migrants venus principalement d'Afrique subsaharienne, et des familles

ukrainiennes, kosovares ou albanaises. «Un grand élan de générosité et de solidarité s'est créé à Dardilly en 2024 avec l'accueil et l'hébergement de 7 jeunes migrants» explique Christian Colette. «Nous avons trouvé avec l'aide du Diocèse et de la mairie des solutions pour les loger.» L'association agit toujours en lien avec les autorités préfectorales et les services sociaux solidaires de l'agglomération Lyonnaise pour aider toutes ces personnes qui ont envie de trouver une place dans la société française. «Nous nous efforçons d'accompagner ces femmes et hommes pour faciliter les démarches administratives, trouver un logement, scolariser les enfants, se former», confie Christian Colette. «Il est très important de pouvoir établir une relation de confiance avec les personnes et d'échanger régulièrement» déclare Christian



Exposition du collectif Météore avec Christian Colette et Christian Gauthier (de D à G) de l'association Abraham.
Photo Philippe Mattelon

Au gré des remarques du public venu découvrir l'exposition, l'objectif semble atteint.

• De notre correspondant Philippe Mattelon

Exposition photographique jusqu'au 10 juillet à l'Aqueduc 59, chemin de la Liasse.
www.abrahamdardilly.fr